

## 《单词百科:fuzziness是什么意思?fuzziness怎么发音?fuzziness的解释和用法》

英语单词fuzziness是什么意思?fuzziness怎么读?fuzziness怎么发音?简答网为您整理了fuzziness的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### fuzziness怎么读

fuzziness的读音:[ˈfʌzɪnəs]

### fuzziness的意思

1、模糊，模糊性，不清晰;毛丝;

### fuzziness的近义词

- 1、 **ambiguity** n.含糊;意义不明确;含糊的话，模棱两可的话;可作两种或多种解释;
- 2、 **blurriness** n.模糊强度;

3、**down** prep.往…的下端;在…下方;沿着;贯穿;

4、**fogginess** 雾

5、**hair** n.头发, 毛发;(动、植物的)毛;一丝丝, 些微;毛发织物;

### **fuzziness**的双语例句

1、The fuzziness of the subjective judgment will influence appraisalment on great degree.

但是,人的主观判断的模糊性将在很大的程度上影响评价的结果.

2、The commodity characteristic network compatibility appraisal, has the very strong fuzziness.

商品特性的网络适应性评价, 具有很强的模糊性.

3、Such numerals with semantic fuzziness have the rhetorical function of figuration and exaggeration.

这种模糊语义的数字具有比喻或夸张的修辞功能.

4、Considering the fuzziness of risk depiction, this thesis adopts fuzzy set to assess the index system.

考虑到风险描述的模糊性, 本文采用模糊数学方法构建风险评价模型.

5、The indeterminacy in glosseme level comprises ambiguity, vagueness, fuzziness and generality.

义位的不确定性包括歧义、含混、模糊和笼统.

6、It is convenient to quantity the fuzziness, indefinitiveness and randomness of risk by using this method.

该方法便于将风险的模糊性、不确定性和随机性定量化.

7、However, fuzziness is inherent in structural reliability analysis.

然而, 在结构可靠性分析中模糊性是固有的.

8、Semantic fuzziness and pragmatic fuzziness are both correlated and differentiated with each other.

语义模糊和语用模糊既紧密联系又有明显的区别.

9、Complexity is related to surface irregularities, surface texture, fuzziness, and weave.

至于复杂性与表面的不规则性, 表面结构, 毛羽程度和织造加工有关.

10、From perspective of law's existence theory, fuzziness appeared to be the multifaceted nature of law.

从法的存在论看, 法的模糊性显现为法本质的多面性.

11、According fuzziness of quality of digital image, we propose a set of fuzzy exponential objective functions.

我们根据数字图象品质评价的模糊性,从模糊数学理论出发,提出一套模糊指数函数.

12、Fuzziness is an inherent characteristic of human language.

模糊性是人类语言的本质属性.

13、Furthermore, a new detecting edge method based on minimum the measures of fuzziness principle is presented.

该方法是将方向信息测度与模糊阈值分割算法相结合的一种提取图像边缘的新算法.

14、The study on the fuzziness in language forms a new branch in linguistics-Fuzzy Linguistics.

以模糊学的原则和方法研究语言的模糊性,形成了语言学的新分支——模糊语言学.

15、The concept of Fuzziness is used in selecting the firing first for engineering application.

文中的点火元件优选工作是模糊概念应用在工程中的尝试.

以上是简答网为您整理的fuzziness怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于fuzziness的用法

、fuzziness的释义、fuzziness的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fuzziness>